Souter Apolonia.

Alcalde da inicio a la segunda sesión ordinaria de concejo Municipal de fecha 26 de julio de los corrientes efectuada en la localidad de Quillagua.

Se da inicio a la lectura del acta anterior no se procede a votar dado que no se encuentra completa se asume el compromiso de terminar y dejar para su posterior aprobación.

Alcalde expresa breves palabras respecto de la situación difícil de la Imme y como se ha ido trabajando en este tema de manera conjunta con los funcionarios y apoyo religioso.

Los concejales expresan de manera conjunta sus más sentidas condolencias y piden trabajar en la temática los autocuidados, exámenes preventivos, porque se visualiza como necesidad, piden que sea parte de una política de recursos humanos mejorar el clima laboral que es fundamental y se mantenga en el tiempo, prácticas deportivas las pausas recreativas todo ayuda.

Se da inicio al desarrollo de los puntos de tabla propiamente tal

1.- Solicita Aprobación Programa Médico Veterinario.

Alcalde conoce la reunion sostenida de los concejales con Dideco y el equipo del medico veterinario.

Concejal Carmen Miranda elabora un resumen que se oriento basicamente a maximizar los recursos como manejar un presupuesto mas acotado y focalizar en resultados o en areas mas deficitarias. Y el tema de Subdere y Antucoya que permite manejar un presupuesto mas real y que apoyaran los proyectos adjudicados para cumplir con las metas.

Preocupante es el tema del manejo de la información o estadisticas que tenemos actualmente de perros chipeados y cuanto nos falta.

Concejal manifiesta el tema de los baños y algunas deficiencias tambien en el lugar donde se ejecuta el proyecto.

Alcalde pide instalacion de la Fundación porque los ingresos de Antucoya ingresaran via fundacion. Y que los concejales puedan ver desde ya alguna fecha para trabajar. Realizar una mesa y tener como tope agosto.

Concejal Wilfredo hace presente el tema de los procesos administrativos y buscar una forma de poder trabajar porque estuvieron dos meses sin la compra de insumos.

Concejal Viviana Cuello adhiere a las palabras de sus colegas y de las compras de los insumos ahora existia una encargada pide que se realice por Decreto generando resposabilidades, Alcalde interrumpe señalando que la profesional Gina es la Supervisora. Alcalde manifiesta los problemas de adquisiciones e

torno a la enfermedad intempestiva de los funcionarios pero estamos buscando fortalecer el Departamento.

Concejal Viviana menciona la acreditacióin en Chile Compra factor importante ; Alcalde señala que don Adiel potenciará el equipo de adquisiciones como supervisor del area.

Concejal Wilfredo pregunta por la cantidad de funcionros que intervendrán Alcalde señala que en Salud Darwin, Proyecto Carlos Guajardo por ley Sep Funcionaria capacitada para ello en municipio Jacuqeline; y Darwin potenciará, las deficiencias son las fichas técnicas.

Alcalde señala que hay demora y existen demoras .

Concejal Danilo señala propuesta de plan de trabajo que comience quizás no con compras porque sabemos que de la noche a la mañana no cambiará, y comenzar de alguna manera a socializar los tiempo administrativos y poco a poco reducir los plazos, sea través de carta gantt, plan de complas y acrotando plazos de a poco estableciendo una especie de vacancia legal concientizando a todos.

Concejal Viviana le expresa al Concejal que ese es un tema que se trabajo en la mesa la idea es que la idea que los insumos que lleguen van a hacer para casi el final del programa porque actualemnte tenemos actualmente se previo la situación

Concejal Doris expresa que no concurrio a la reunion porque no pudo lamenta la no presencia de la profesional Gena; pero no es de ahora esto viene de antes, hay que mejorar.

Alcalde expresa que se votara la proxima semana y define las funciones de cada uno.

Concejal Wilfredo expresa que profesional Belen desconocia su presencia en terreno por el gobierno provincial, y señala que pese a ello asistio igual y el Alcalde responde que el gobierno en terreno fue en apoyo a gobernacion. Pero estamos mejorando, esta es una peticion de la señora Margarita.

2.- Aprobacion Solicitud de peticion en Quillagua

Solicitud realizada por las alferez Cristina Cortes, Katherine Soza y Viviana Castillo por la suma de dieciseis millones de pesos.

Fiesta que se realizara entyre los dias 27 al 01 de octubre, expresan que ese es su gasto total, hacen una peticion resumida de lo que requieren y de las actividades peticion que aclara fue inicial pero que deglosan en varios Items.

Alcalde expresa que el año pasado se hizo el aporte para la fioesta pero no excedio los cinco millones y fracción y que en definitiva eso marca el aporte .

Tema que se debe estudiar;

Las solicitantes además incorporan una peticion no e dinero sino en apoyo logistico.

Concejale en su totaliodad estudiaran la peticion la disponibilidad presupuestaria y los montos.

Se hace un compromiso de aprobar la proxima sesion el monto y responder por documento o informe escrito.

3.- Solicitud de Recursos Bomberos

Ingresado por oficina de partes el 06 de junio de los corrientes solicitando aporte por la suma de doce millones de pesos para el concepto de reposición de equipos de protección personal que ya estaría con fecha de vencimiento y mantención de cuerpo de bombas, y el combustible.

Concejales piden exposición de los mismos.

Dicha solicitud fue presentada por don Carlos Leonardo Jimenez Orellana, quedando pendiente para la próxima sesión de concejo.

Puntos Varios

Alcalde señala sobre el equipamiento de los vehículos que se compraran y se señala la elección de la marca de la camioneta, informando y aclarando que se compraran y entregaran mediante comodato.

Concejal Viviana pregunta cómo se compraran, presenta dudas respecto de los plazos; se exhiben dos marcas Nissan NP300 DC XE 2.3. D MT AÑO 2018; Y TOYOTA HILUX 2.4 4x4 MT DX AÑO 2018.

Se expone que son Full equipo; aire acondicionado.

Existe preferencia en señalar que la compra sea Nissan.

Se hacen precisión respecto de algunos requerimientos pero se pide por parte de todos los concejales premura en la compra.

Además queda la solicitud de revisar los montos que está solicitando Bomberos.

PUNTOS VARIOS

1.- Alcalde señala que hay reunión pendiente el día lunes con el profesional de la Ley de Planta y Carrera funcionaria, concejales muestran su conocimiento respecto de la misma y su compromiso de asistencia.

Se produce interrupción de los referidos planteamientos, por parte de la Señora Margarita por la fiesta de la Tirana y la perdida que se produjo de una vida por la tardanza por lo que se vuelva a solicitar el refuerzo de la Posta en Quillagua, necesidad latente y de un paramédico en la posta. Han existido propuesta de paramédicos y la respuesta de la encargada de Consultorio es la falta de experiencia, pide que este tema se pueda subsanar.

Alcalde no desconoce la necesidad sabe que ha sido dificultuoso la última propuesta es que existe una postura pero que no está enrolada, pero ella conoce de que si esta enrolada, Alcalde pide que entregue los datos para verificar la información y sin perjuicio de ello pide a los concejales buscar alguien que desee trabajar en Quillagua.

Expone don Miguel Palape sobre la seguridad en la Localidad y la tardanza de carabineros señala que no es un tema menor que ellos están expuestos la desprotección es evidente y Quillagua es un pueblo sin Ley. Levanta la necesidad de Carabineros y recuerda el compromiso del Subsecretario de Carabineros y el compromiso de venir pero que todavía esperan

Alcalde insta a la denuncia o en su caso a que se le llame a el de manera directa pero recuerda que es un tema país, y que la logística de carabineros es insuficiente, el tráfico en esta zona es fuerte. Recuerda al señor de los meteoritos y él era un traficante, hace un llamado a no exponerse y a llamar a carabineros; llama a denunciar.

Concejales en particular Danilo Orellana plantea vía de acceso por lo que pide revisar los referidos pasos. (Quillagua, El Bora, Puente Teresa, luego Chuc Chuc por abajo).

Numero fono denuncia 6004000101 aportado por el concejal Danilo Orellana Suarez. Activa frontera segura y queda estadística.

Don Victor Palape pide a la IMME que se revise la factibilidad técnica de la energía en la comunidad Aymara dado que tendrán un curso de soldadores para la misma comunidad Aymara para 10 personas; pide más energía un electricista a requiere un automático, la fecha del curso aún no está definida porque se requiere la factibilidad.

Informa que han sido partícipe de la consulta indígena en educación; pide apoyo en esta materia.

Alcalde reafirma compromisos con el establecimiento en Quillagua.

Miércoles siguiente monitor de música y equipo multidisciplinario estará trabajando en el colegio.

Don Victor Palape señala que solo ellos aprueba o no pero no se trabaja en la propuesta esta viene lista no hay nada que trabajar esta predeterminada.

Alcalde levantara el tema educación en la Amunochi.

2.- Concejal Carmen Miranda

- 1.- Solicita información respecto de las cámaras que se encuentran en el establecimiento y la empresa que tiene la concesión. DADO QUE HAY DOS EN MAL ESTADO. Apoderados exigen que funcione.
- 2.- Pide el tema del estacionamiento del Colegio se respeto solo un tiempo estamos actualmente en lo mismo pide que se retome.
- 3.- Concejal Wilfredo le pide lo de la barrera que anteriormente existía que no ha podido conversar este tema dado que antiguamente existía barrera en calle Osorno insiste en que casi evidencia incidente grave.
- 4.- Pone en la mesa los cobros de SQM de agua y de luz tema transversal; incluso con documento pagado; pasa a empresarios y también a particulares, se hacen informes sociales pero es grave.

Alcalde señala que está solicitando reunión ya queda pendiente solo reunión y revisar caso a caso.

Concejal insiste respecto de la denuncia y la presunción de pago, y expresa vulneración.

Don Wilfredo expresa de manera detallada la mala administración de la empresa ha sido enfático expresando su molestia al Señor Berguño. Hoy cortan agua y luz por no pago de arriendo pero tenían entendido que no pagaban arriendo.

Concejal Doris expresa que ella ha resuelto la problemática recomendando pagar luz y agua no pagando arriendo y ha solucionado como a 15 personas, hay casos y casos.

Se gestionara reunión prontamente.

3.- Concejal Viviana Cuello.

Solicita Turnos de los funcionarios que prestan servicios de vigilantes y a todos los Departamentos municipales forma de cómo trabajan y horario.

Alcalde explica que se reestructuraron pero los hará llegar.

Tema Administrado por la Señorita Angelica., y que conoce muy bien don Ivan.

4.- Concejal Danilo Orellana.

Pregunta por el tema de la corporación. Alcalde responde solo reactivar el Directorio por lo que debemos citar y pregunta la posibilidad de propuestas presentadas por los concejales a lo que el Alcalde responde que no es problema.

Señora Margarita habla de otro punto importante respecto del humo y de cómo complica a los habitantes Alcalde responde que la reforestación viene.

Señora Margarita habla de corta de árboles sin sanción. Se coordinara el tema con CONAF.

Concejal Doris Araya denuncia tema de consultorio respecto de los horarios en particular la señora Mellia.

Expone que la llamaron de Tocopilla y trabajaran en BARRILES porque harán UN ALTO HOSPICIO pide apoyo del Alcalde y tomaran en cuenta a la gente de Maria.

Señor Hector Hoyos pregunta por las luminarias señala que están los postes pero falta el tema de luminaria.

Se pone término al concejo con una duración total de dos horas cuarenta y nueve minutos.